
DEUTSCH: 

 

Das Financial Times Entrepreneurship-Ranking setzt uns auf Platz 1! 

Das Münchner Innovations-Ökosystem aus TUM, UnternehmerTUM und den TUM 

Venture Labs hat unter 21 europäischen Ländern die Pole Position als führender 

Start-up-Hub erreicht.  

 

Danke an alle Macher, die das ermöglicht haben! Und ich möchte alle ermutigen, die 

noch in der Vor-Covid-Gemütlichkeit feststecken, sich mit uns auf diese 

Innovationsreise zu begeben. Deutschland braucht diesen "Can do"-Geist mehr denn 

je! 

 

Hier sind die Links zum Ranking https://lnkd.in/e2svG_e2 und einem Artikel 

https://lnkd.in/eimBp6_Q 

 

 

ENGLISH: 

 

Financial Times' entrepreneurial ranking puts us on #1 !  

Among 21 European countries, the Munich innovation ecosystem of TUM, 

UnternehmerTUM, and the TUM Venture Labs has been ranked in the pole position 

as the leading start-up hub.  

  

Thanks to all the movers and shakers who made this possible! And I would like to 

encourage all those who are still got stuck in the pre-Covid coziness to join us on this 

innovation journey. Germany needs this “Can do” spirit more than ever! 

 

Here are the links to the ranking https://lnkd.in/e2svG_e2 and an article 

https://lnkd.in/eimBp6_Q 
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